
Avis aux médias

Le 22 mai 2007

N° A/32

LE MINISTRE MACKAY ACCUEILLE LA SECRÉTAIRE MEXICAINE AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES EN NOUVELLE-ÉCOSSE

Le ministre des Affaires étrangères et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, l'honorable Peter MacKay, accueillera la secrétaire mexicaine aux Affaires extérieures, M^{me} Patricia Espinosa, en Nouvelle-Écosse, le 23 mai 2007.

Le ministre MacKay et M^{me} Espinosa discuteront de nombreux enjeux liés aux relations bilatérales entre le Canada et le Mexique.

Les représentants des médias qui souhaitent participer à la séance de photo doivent se présenter au moins 45 minutes avant le début de la séance. Ils devront aussi présenter une pièce d'identité avec photo au moment de l'inscription.

Événement : Séance de photo : le ministre des Affaires étrangères Peter MacKay et la secrétaire mexicaine aux Affaires extérieures Patricia Espinosa

Date : Le mercredi 23 mai 2007

Heure : 8 h (HAA)

Endroit : Restaurant Windows, 8^e étage
World Trade and Convention Centre
1800, rue Argyle (Halifax)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias des Affaires étrangères

Affaires étrangères et Commerce international Canada

613-995-1874

<http://www.international.gc.ca>

